《单词百科:smokescreen是什么意思?smokescreen怎么发音?smokescreen 的解释和用法》

英语单词smokescreen是什么意思?smokescreen怎么读?smokescreen怎么发音?美加网为您整理了smokescreen的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



smokescreen怎么读

smokescreen的读音:[sm kskri:n]

smokescreen的意思

1、n.(掩护阵地和活动的)烟幕;

smokescreen的近义词

1、outside n.外面;外表;外侧;外围;

2、smoke screen n.烟幕;

smokescreen的双语例句

1. He was accused of putting up a smokescreen to hide poor standards in schools.

他被指责放烟幕弹企图掩盖学校教育水平低下的事实。

2. SMOKESCREEN is a big, strong warrior that moves with slow deliberation and a lot of power.

烟幕是一个高大、强壮的战士,移动缓慢谨慎但威力巨大.

3. Rangers progress through a smokescreen created to cover their movement.

别动队员在烟幕环境的掩护下前进.

4. His peace talks are merely a smokescreen.

他的和平演说不过是一种烟幕.

5. The export business was just a smokescreen for his activities as a spy.

他做出口生意只是为他的间谍活动打掩护.

6, a government that rules behind a smokescreen of democracy

以民主作烟幕实行统治的政府

7. Unfortunately the smokescreen is not likely to help.

不幸的是这道烟幕没有任何帮助.

8. Requesting new powers of surveillance is just a smokescreen to hide their failures.

要求新的监视权只是掩盖其失败的一个借口.

9. It's just a smokescreen for covering up its expansion of the war.

这只是掩护它扩大战争的烟幕.

以上是美加网为您整理的smokescreen怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。 查看更多关于smokescreen的用法、smokescreen的释义、smokescreen的相关详情请点 击: https://dict.tjqzz.com/smokescreen

